

INITIATIVES INSPIRANTES

Le programme :

SEMAINE 3

Du 17 au 21 janvier 2022 :

Semaine spéciale "franco-allemande" sur les antennes de Radio Sensations. Chaque jour à 13h30 et 19h30, une rencontre de 10 minutes pour mieux comprendre l'amitié franco-allemande, la construction de l'Europe, les fondements de la paix et de la démocratie, l'importance des Comités de Jumelage, les droits LGBT, les initiatives en faveur de l'environnement, une évasion culturelle et gastronomique.

SEMAINE 4

Atelier radio et initiation à l'identité européenne

Les partenaires pourront participer à un atelier radio et à une initiation à l'identité européenne, en association avec la Maison de l'Europe des Yvelines. Les participants seront ainsi amenés à réaliser des chroniques, reportages et interviews qui seront repris dans les émissions spéciales.

Le samedi 29 janvier 2022 :

Une émission spéciale franco-allemande de "Zone Europe" réalisée à Aschaffenburg en Allemagne, et diffusée à 19h sur les antennes de Radio Sensations et sur TV78, la chaîne de télévision locale des Yvelines. En association avec Radio Klangbrett à Aschaffenburg. Qu'est-ce que l'Europe a changé dans notre quotidien ? Que représente l'amitié franco-allemande ? Comment l'amitié franco-allemande est-elle un pilier de la construction européenne ?

Les partenaires :

- Maison de l'Europe des Yvelines (France)
- Les comités de jumelage Aschaffenburg/Saint-Germain-en-Laye (France, Allemagne)
- HEJ L'Institut des hautes études de journalisme de Montpellier (France)
- Radio Klangbrett d'Aschaffenburg (Allemagne)

